

Mahasiswa KKN 52 Sosialisasi Pembuatan Budikdamber di SDN 1 Simpang Keuramat



Mahasiswa KKN 52 Sosialisasi Pembuatan Budikdamber di SDN 1 Simpang Keuramat

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN PPM) Universitas Malikussaleh (Unimal) yang bertempat di Gampong Keude Simpang Empat melakukan sosialisasi Budidaya Ikan Lele Dalam Ember (Budikdamber) kepada guru dan juga para murid di SDN 1 Simpang Keuramat, Senin (21/11/2022).

Ketua kelompok KKN 52 Gampong Keude Simpang Empat, Saiful Bahri mengatakan bahwa semangat siswa dan siswi SDN 1 Simpang Keuramat serta tawaran dari kepala sekolah yaitu Khairul Amri, S.pd untuk melaksanakan proker di sekolah mereka menjadi salah satu faktor dilaksanakannya sosialisasi pembuatan kegiatan ini.

Para guru serta murid sangat antusias dilaksanakannya sosialisasi serta pembuatan Budikdamber tersebut. Selain menjadi pengetahuan baru bagi mereka, sosialisasi ini juga sinkron dengan kurikulum merdeka belajar yaitu Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (5P) yang ada di SDN 1 Simpang Keuramat.

Maulidina Sastina dari program studi perikanan selaku narasumber pada kegiatan sosialisasi ini menjelaskan setiap elemen serta kegunaan budidaya ikan lele dalam ember dan waktu panen ikan tersebut beserta sayurannya.

"Sosialisasi Budikdamber ini bisa menjadi solusi bagi mereka yang minim lahan untuk melakukan budidaya ikan. Selain itu Budikdamber ini bisa memberikan dua manfaat sekaligus yaitu budidaya ikan dan budidaya sayuran. Pembuatan Budikdamber pun tidak sulit untuk dilakukan dan bisa dibuat di mana saja dengan biaya yang minim," jelasnya.

Untuk pakan ikan juga tidak sulit untuk didapatkan, bisa dibeli di toko penjual pupuk agar ikan sehat dan siap di panen pada waktunya. Selanjutnya Maulidina Sastina selaku narasumber mempraktikkan pembuatan Budikdamber yang juga dibantu oleh 8 orang siswa-siswi sebagai relawan yang membantu proses pembuatan Budikdamber tersebut.

Kegiatan sosialisasi di akhiri dengan sesi tanya jawab antara guru, siswa dan juga mahasiswa mengenai tata cara memelihara ikan dan sayuran dalam ember tersebut.

Mahasiswa KKN PPM 52 terdiri dari 16 anggota yaitu Syahputra, Azura, Ekayanti, Putri Patresia, Nadilla, Salamah, Sholihin, Putri Eka Syahfitri Simanjuntak, Maulidina Sastina, Irayana, Fitriana Ghaita, Fikri Kistiadi, Saiful Bahri, Fajri Husni, Aria Maigawa Siregar dan Dinda Natasya. [tmi]

Tanggal: 21 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [KKN](#),